

TC Gambach startet mit fünf Mannschaften in die Teamtennisrunde

Veröffentlicht am: 14.06.2020 | Autor: Horst Düringer

TC Gambach startet Teamtennisrunde 2020 mit fünf Mannschaften trotz Corona: Damen I & II, Herren, Herren 30 & 60 in Kreisliga A/B erfolgreich im Einsatz.

Am kommenden Wochenende startet die Teamtennisrunde 2020 des Hessischen Tennisverbands (HTV), angesichts der Corona-Pandemie verspätet und unter besonderen Bedingungen hinsichtlich der Hygiene- und Abstandsregeln.

Auch in dieser Saison können wegen der großen Zahl tennisbegeisterter Frauen zwei Gambacher Damenmannschaften in der Kreisliga A antreten. Im Team TC Gambach I spielen Caroline Schock, Isabel Coesfeld, Tabea Düringer und Tamara Dececco, die je nach Bedarf durch Spielerinnen der Zweiten Mannschaft unterstützt werden: Anna-Lea Barisch, Maren Büchner, Elisabeth Jacobi, Susi Wolf, Sandra Künstler, Alexandra Ohlemutz, Ina Kaucher, Dina Rampello, Reni Gärtner, Lena Gärtner und Amrei Bütow.

Man trifft auf die Damentteams vom TV Watzenborn II, MSG Schotten/Sonnenberg, TC Hungen und TC Wettenberg II. Saisonbeginn ist am Sonntag, 21.06., an dem um 9 Uhr die Damen I den TC Wettenberg II erwarten und die Damen II in Schotten spielen müssen.

Ebenfalls in der Kreisliga A treten die Gambacher Herren an. Mannschaftsführer Thorben Haberla hat mit Tom Sandler, Nico Ohlemutz, Marius Wende, Joshua Wolf, Jan-Lukas Metzger, Daniel Weiser, Patrick Wolf, Niels Zwaka und Jan Niklas Michalik eine spielstarke Truppe beisammen. Gegner sind in Hin- und Rückspielen TC Krofdorf-Gleiberg, RW Gießen IV und TC Grünberg. Am 21.6. hat man um 9 Uhr den TC Grünberg zu Gast.

Auch die Herren 30 sind in der Kreisliga A beheimatet und treffen in einer Hin- und Rückrunde auf die MSG Niederdieten/Eschenburg, den Cappeler TV II und den Beuerner TC. Um Mannschaftsführer Simon Adolph gesellt sich ein außerordentlich starkes Team mit den beiden LK-14ern Thomas Weck und Marc Borgards sowie Benjamin Barisch, Ralf Gärtner, Tobias Messerschmidt, Daniel Rumpf, Sven Richter, Mike Dececco, Peter Hüttl, Markus Delz, Daniel Jung, Florian Krätschmer, Benjamin Krätschmer, Manuel Buß und Timo Bloch.

Hier sind einige Spieler der Herren 40 „gestrandet“, deren Wettbewerb in der Bezirksoberliga wegen zurückgezogener Mannschaften durch die Corona-Krise nicht zustande kam. Am 21.6. müssen die Herren 30 zum ersten Spiel auswärts in Niederdieten antreten.

Ebenfalls geschrumpft ist das Teilnehmerfeld der Herren 60 in der Bezirksoberliga. Neben den Gambachern sind noch der TC Nieder-Weisel und Westerbach Eschborn II vertreten, die in Hin- und Rückspielen aufeinandertreffen. Der TC Gambach hat neben Mannschaftsführer Bernd Jurasek die altbewährten

TC Gambach

Tenniscracks Wolfgang Schreck, Bernd Mitteis, Hansi Auer, Olaf Hoerschelmann, Rainer Gemmer, Uwe Hoerschelmann, Axel Fenchel, Harald Metzger, Otfried Herling, Matthias Sickel, Horst Düringer, Jürgen Gottschalk, Reinhard Auer und Thomas Krömmelbein im Aufgebot. Gespielt wird samstags ab 9 Uhr. Zum ersten Spiel am 20.6. reisen die Gambacher nach Eschborn.

Während üblicherweise Vorab-Presseberichte das Interesse von Tennisbegeisterten wecken sollen, ist derzeit zuschauen bei Teamtennisspielen leider nicht gestattet. Es bleibt zu hoffen, dass auch diese Einschränkung bald aufgehoben wird.



Auch 2020 treten zwei Damenmannschaften des TC Gambach in der Kreisliga A an. Im Vorjahr entstand unser Bild, als Gambach I und Gambach II gegeneinander spielten. V.l. Susi Wolf, Isabel Coesfeld, Ina Kaucher, Tamara Dececco, Alexandra Ohlemutz, Caroline Schock, Dina Rampello und Reni Gärtner.

TC Gambach



Die Gambacher Herren 60 spielen wieder als 6er-Team in der Bezirksoberliga Wiesbaden. Stehend v.l. Bernd Mitteis, Hubert Pfeffer, Axel Fenchel, Hansi Auer, Bernd Jurasek, Olaf Hoerschelmann. Knieend v.l. Otfried Herling, Wolfgang Schreck und Rainer Gemmer.